

NUEVO DESAFÍO



María Teresa y Miguel Quiroga

Agradecimiento

“Quiero hacer llegar mi eterno agradecimiento de manera especial a tres organizaciones: camioneros, trabajadores rurales y peones de taxis, a los compañeros Hugo Moyano, Gerónimo Venegas y Omar Viviani, por su apoyo en el momento más difícil de mi vida. Como así también a ese gran neurocirujano que es el Dr. Claudio Nosti, que tan bien nos atendió, y al compañero Naldo Brunelli que me venía a ver cuando estuve internado en el sanatorio de la UOM, mientras mi querida María Teresa estaba en el San Felipe de San Nicolás”, señaló el secretario general de la gremial de Hipódromos y Agencias Hípicas, Miguel Ángel Quiroga, a algo más de tres años del grave accidente automovilístico que sufrió junto a su esposa en la ruta 9 próximo a la localidad bonaerense de San Nicolás.



Luis Cuestas

Nuevo desafío

Luis Ángel Cuestas fue reelecto al frente de la Asociación del Personal del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (APINTA) por el 97% de los votos en las elecciones nacionales del gremio. El dirigente que encabezó la Lista Celeste Integración declaró que “esta victoria es la confirmación de los cuatro años de trabajo en los que hemos logrado el primer Convenio de Trabajo Sectorial, la puesta en blanco de todos los sueldos, la recuperación de la carrera administrativa, la regularización de contratos y la democratización de las relaciones laborales, entre muchas otras acciones”.

Destacó dos grandes desafíos para su nueva gestión: “Incrementar el poder adquisitivo e incluir a todos con una jubilación digna”.

30% para el peón rural

La Unión Argentina de Trabajadores Rurales y Estibadores (UATRE) que conduce Gerónimo Venegas, acordó una suba salarial del 30%. A partir de ahora el sueldo del peón general alcanza la suma de \$1405 y así, en consecuencia, el mismo porcentaje para el resto de las categorías. El aumento se refrendó en la Casa Rosada con la presencia de la presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner.

Este acuerdo comprende al personal que se desempeña en explotaciones agrarias, comprendido en el Régimen Nacional de Trabajo Agrario, Anexo a la Ley N° 22.248, en tareas permanentes de manera continua o transitoria en todo el ámbito del territorio argentino. La suba salarial del 30% se rubricó con representantes técnicos de la Sociedad Rural Argentina (SRA), Coninagro, Federación Agraria Argentina (FAA) y Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), con el ministro de Trabajo, Carlos Tomada, el Ministerio de Economía y Producción, así como la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentos.

Semanas atrás, a la espera de la primera reunión del Consejo del Salario, el titular del gremio de trabajadores rurales señalaba que “un mensual de campo hoy está ganado 1100 pesos y con el aumento pensamos llevarlo a más de 1400 pesos. Pero tenemos que tener en cuenta que ese trabajador permanente va a ganar algo más de 1400 pesos con casa y comida, significa más de 3000 pesos de cualquier trabajador de la ciudad”, arremetió. En esa oportunidad, el Momo Venegas afirmó que sus afiliados están “muy bien remunerados”, aunque aclaró que su suerte salarial está atada a la rentabilidad del sector.

Venegas dijo que hay trabajadores que se dedican al manipuleo de granos y logran muy buenos sueldos mensuales, “pero es un trabajo a destajo, y por eso es muy bien remunerado, por los precios que hay en el mercado de cereales”. La remuneración del trabajador “crece de acuerdo a la rentabilidad que puede tener la producción”. En la actividad de la fruta –indicó Venegas– ganan 75 pesos por jornada. “Si bien no es la panacea, tienen un salario que les permite llegar bien a fin de mes mientras haya trabajo”, concluyó.



Gerónimo “Momo” Venegas, secretario general de la UATRE y jefe nacional de las 62 Organizaciones



El Grito Peronista
Digital

www.elgritoperonista.com.ar